

*Sehr geehrtes Vereinsmitglied,*  
ich möchte Sie herzlich zu unserer

22.08.2012

*2. Ordentlichen Mitgliederversammlung*  
einladen.

Wir haben unseren regulären Abschluss des Geschäftsjahres 2011 bis jetzt verschoben, um Ihnen über die Ergebnisse zum Orgel-Restaurierungskonzept berichten zu können.

Der etwas längere Zeitraum seit der letzten Mitgliederversammlung hat dadurch auch eine Fülle an Vereinsaktivitäten hervorgebracht.

Wir stehen gemeinsam staunend und dankbar davor. Wir werden wunderbar geführt. Beeindruckend, wie unsere „alte Dame“ ihre Geheimnisse preisgibt und sich so in stiller Freude zu einer sehr bedeutenden Erscheinung entfaltet. Ganz wie es unser Traum war und unsere Vision ist.

Unsere Bemühungen mit den zahlreichen Veranstaltungen und den Forschungen haben die Aufmerksamkeit für das Vorhaben geweckt.

Mit der turnusmäßigen Wahl unseres Vorstandes können wir zugleich prüfen, ob wir mit den weiter wachsenden Anforderungen so zuversichtlich und mit dieser kraftgebenden Freude wieder ein so schönes Stück voran kommen können.

*Ich erwarte Sie am Freitag, den 07.09.2012, um 18.30 Uhr  
auf der Orgelempore in der Coudray-Kirche Rastenberg.*

Hier erfahren wir, wie sich unsere Schulze-Orgel weiter positioniert hat und was es für Möglichkeiten gibt, sie wieder wie 1827 erklingen zu lassen.

Nach der Mitgliederversammlung im Kirchgemeinderaum wartet dann ein kleiner Imbiss und Rastenberger Rotwein bei einem musikalischen Abschluss und weiteren Gesprächen über unsere „alte Dame“ in der Coudray-Kirche.

Ich freue mich auf Sie.

*Ihr Udo M.H.Schneider*